
 
	
	
	

Kamen, 11.10.2018 
 
Liebe Tennisfreunde, 
 
die Sommersaison 2018 liegt gerade hinter uns. Von der 
Altersklasse U8 der Jugend bis zur AK75 der Senioren/-innen 
nahmen mehr als 7000 Mannschaften am WTV - Spielbetrieb teil. 
Von der Kreisklasse bis zur Bundesliga gab es wieder spannende 
Begegnungen und einen sportlichen Austausch. Das Präsidium 
des WTV bedankt sich ganz herzlich bei Ihnen für den 
hervorragenden Einsatz und die damit verbundene Werbung für 
unseren Tennissport.  
 
Gerade in diesem Jahr stellte uns der extrem heiße Sommer alle 
vor enorme sportliche Herausforderungen und auch die Anlagen 
bedurften einer überaus intensiven Pflege. 
 
Zudem wurden wir alle in dieser Saison mit einer weiteren 
Herausforderung konfrontiert. Der neu eingeführte Ball - der WTV 
TOUR - löste nach Jahrzehnten die traditionell gewohnten 
Ballmarken ab.  
Wie im Vorfeld lange und intensiv mit Ihnen besprochen, haben 
vor allem wirtschaftliche Gründe diesen Weg bedingt. Wir haben in 
den letzten Wochen und Monaten zahlreiche Rückmeldungen 
bzgl. des Balles erhalten und dafür sind wir Ihnen wirklich sehr 
dankbar. Alle Rückmeldungen, seien sie positiver wie negativer 
Art, haben wir überaus ernst genommen. Wir sind in einem 
ständigen Dialog mit unseren Ballpartnern hinsichtlich Ihrer 
Anmerkungen und der Qualität des Balles. 
Zusammen mit unseren Partnern arbeiten wir gerade intensiv 
daran eine Verbesserung bzgl. der Haltbarkeit und Spielbarkeit 
des WTV TOUR zu erreichen und damit Ihren Wünschen näher zu 
kommen.  
 
Für die kommende Sommersaison erwartet Sie deshalb ein 
verbesserter WTV TOUR, so dass Sie auch weiterhin mit viel 
Spaß unserem Sport nachgehen. 
 
Ich hoffe auf Ihr Verständnis und Ihre weitere Mitarbeit. 
„Tennis ist toll“ 
 
Mit sportlichen Grüßen 

 
Robert Hampe 
WTV Präsident 

 
 
 


